

Le Bienheureux Bonaventure de Barcelone

1620-1684

(Suite)

L'Ange de la Paix



retour à Notre-Dame des Grâces, frère Bonaventure s'étudia plus que jamais à reproduire en luimême, comme dans un miroir fidèle, la vie merveilleuse de l'héroïque François. Sous un extérieur simple et austère, il sut allier au zeie le plus ardent pour les âmes une paix toute céleste, qui

rayonnait autour de lui, et subjuguait les cœurs les plus fougueux. Cette paix, que le Seigneur vint apporter sur la terre, et que François recommanda avec tant d'instance à l'apostolat de ses Frères, il s'en fit particulièrement le messager et l'apôtre.

Un maraudeur venait de s'approvisionner furtivement dans le jardin du couvent, aux heures où la petite communauté se trouvait réunie pour le saint Office. Son jeu paraissait à l'abri de toute surprise : malheureusement le cuisinier ne put se défendre de quelques soupçons à voir diminuer chaque jour fruits et légumes. Des Frères